

información nacional

JESUS HADDAD FUE ENTERRADO AYER EN VILLALBA DE ADAJA (VALLADOLID)

Al terminar el acto, la viuda se dirigió al ministro de Justicia, diciéndole: «Cuidate, mira lo que le ha pasado a Jesús»

Valladolid, 23. (De nuestro corresponsal.) A la una menos cuarto de esta tarde se ha celebrado en la iglesia parroquial de Villalba de Adaja el funeral por el alma de don Jesús Miguel Haddad Blanco, director general de Instituciones Penitenciarias, asesinado ayer por la mañana en Madrid, al salir de su domicilio para dirigirse a su despacho oficial.

Centenares de personas venidas de los pueblos de la zona de Villalba de Adaja siguieron con emoción la misa «corpore insepulto», oficiada por el párroco de Matazozuelo, don Basilio Dorado Zarzuela, amigo del extinto.

Los restos mortales del señor Haddad, envueltos en la bandera nacional, fueron transportados a hombros de familiares y amigos desde la furgoneta fúnebre al altar mayor, situándose a ambos lados del féretro los familiares y las autoridades civiles y militares.

Presidió el funeral el ministro de Justicia, don Landelino Lavilla, y una representación del Ministerio, formada por el subsecretario de Justicia y todos los directores generales, uno de los cuales ostentaba la representación del ministro del Interior. También asistieron don José María Sanz Pastor, gobernador civil de Cádiz, y don Arturo Moya, este último secretario de Acción Electoral de Unión de Centro Democrático.

La representación vallisoletana estaba formada por el gobernador civil, don José Estévez Méndez; gobernador militar, general jefe de la VI Zona de la Guardia Civil, fiscal de la Audiencia Territorial —en representación del fiscal del Reino, señor Fanjul Sedeño—, alcalde de Valladolid, presidente de la Diputación y todos los parlamentarios vallisoletanos.

Al término del entierro, la señora de Haddad se dirigió al ministro Landelino Lavilla diciéndole: «Cuidate, mira lo que le ha pasado a Jesús.»

La muerte del señor Haddad ha causado profunda impresión en la capital y en los pueblos de la zona de Villalba de Adaja, adonde se desplazaron la mayoría de los vecinos para asistir al enterramiento en el cementerio de Villalba de Adaja.—F. A.

FUNERAL EN EL MINISTERIO DE JUSTICIA

El traslado de los restos mortales de don Jesús Haddad se había iniciado a las diez de la mañana. A esa hora salió del Ministerio de Justicia el furgón que con-

NUMEROSOS RECLUSOS HABIAN CONTESTADO A LA CARTA DE JESUS HADDAD

Numerosos reclusos respondieron al después asesinado director general de Instituciones Penitenciarias, Jesús Haddad, al recibir la carta que éste les dirigiera el pasado día 13 de febrero, según informó personalmente a Europa Press, en su día, el señor Haddad.

El director general señaló en aquella ocasión a Europa Press que las propuestas de los reclusos eran muy variadas. Algunos respondían con asombro, por ser la primera vez que recibían una carta personal del director general de Instituciones Penitenciarias; otros aceptaban con gran comprensión las medidas adoptadas,

dujo a Villalba de Adaja el féretro del director general de Instituciones Penitenciarias.

Anteriormente, en el salón de actos del Ministerio, donde estaba instalada la capilla ardiente, se celebró un funeral «corpore insepulto», concelebrado por dos sacerdotes, y un responso rezado por el capellán superior de Instituciones Penitenciarias.

Al funeral asistió el ministro de Justicia, Landelino Lavilla, y señora; subsecretario del Departamento, Juan Antonio Ortega y Díaz-Ambrona; fiscal del Reino, Juan Manuel Fanjul Sedeño, y otros altos cargos del Ministerio de Justicia.

Estuvieron presentes también en el funeral la esposa, madre y hermana del señor Haddad.

Entre otros asistentes estaban el subsecretario del Interior, Eduardo Navarro Alvarez; director general de Política Interior, Jesús Sancho Rof; vicepresidente primero del Congreso, Luis Gómez Llorente, acompañado del diputado socialista Gregorio Peces-Barba Martínez; vicepresidente primero del Senado, Juan Carlos Guerra Zuzunegui; secretario primero del Senado, Víctor Carrascal, y el juez número uno de la Audiencia Nacional, Rafael Gómez Chaparro, así como mandos de la Guardia Civil y la Policía Armada.

El féretro estaba cubierto por la bandera nacional y, sobre ella, una corona de flores de los funcionarios del Ministerio de Justicia. Otras coronas de flores fueron enviadas por Presidencia del Gobierno, Unión de Centro Democrático, funcionarios de Instituciones Penitenciarias, de la Dirección General de Seguridad y varias de funcionarios de gran parte de las prisiones españolas.

No se permitió la entrada de informadores ni a la capilla ardiente ni al funeral.

El Ministerio de Justicia, cuya bandera ondeaba a media asta, estaba fuertemente protegido por contingentes de la Policía Armada.

Una vez concluido el funeral se inició el traslado.

Tras el furgón marchaban en otros vehículos la viuda del señor Haddad, la ma-

AUNQUE SE ESTAN LLEVANDO A CABO INTENSAS INVESTIGACIONES TODAVIA NO SE HAN PRODUCIDO DETENCIONES

En la tarde de ayer aún no se había producido ninguna detención en relación con el asesinato del director general de Instituciones Penitenciarias, según informaron fuentes policíacas.

Las investigaciones se están realizando de modo intensivo para capturar a los presuntos autores, cuya identidad parece que está prácticamente confirmada como miembros del G. R. A. P. O.

Ayer se pudo observar una notable vigilancia, tanto en las calles de Madrid como en las carreteras adyacentes, si bien el Ministerio del Interior considera más eficaz la investigación policial.

EL ASESINATO HA CAUSADO PROFUNDO PESAR AL PRESIDENTE SUAREZ

El asesinato del director general don Jesús Haddad Blanco ha causado hondo pesar al presidente del Gobierno, Adolfo Suárez, ha manifestado a Europa Press uno de sus colaboradores.

Adolfo Suárez —dijo la misma persona— profesaba un enorme cariño a Jesús Haddad y le unía una estrecha amistad hacia él. El presidente tuvo siempre palabras de reconocimiento para la labor que el director general comenzó a desarrollar desde su puesto, consciente de la reforma que necesitaban las instituciones penitenciarias.

Durante toda la mañana de ayer, Adolfo Suárez permaneció en el Palacio de la Moncloa. No recibió a nadie, puesto que tampoco bajó a su despacho oficial.

El ministro de Justicia, señor Lavilla; el subsecretario de Justicia, señor Ortega y Díaz Ambrona, y otros altos cargos del Departamento.

EL MINISTRO Y OTROS ALTOS CARGOS DE JUSTICIA VELARON EL CADÁVER

El ministro de Justicia, el subsecretario, los directores generales, altos cargos, así como los funcionarios del Cuerpo de Prisiones, se habían turnado durante toda la noche en el Ministerio de Justicia, en la capilla ardiente, para velar el cadáver del director general de Instituciones Penitenciarias.

Igualmente la madre, esposa y hermana del fallecido, así como otros familiares, permanecieron toda la noche junto al féretro. Centenares de coronas de flores fueron llegando al Ministerio de Justicia. La familia del señor Haddad, al igual que el ministro de Justicia, han recibido numerosos telegramas de pésame.

A las ocho de la mañana numerosas personas entraban en el local donde estaba instalada la capilla. A las ocho y cuarto llegó a la capilla el subsecretario de Justicia, Juan Antonio Ortega y Díaz Ambrona, y poco después el fiscal del Reino, Juan Manuel Fanjul Sedeño. Otras personalidades que durante la mañana han llegado a la capilla ardiente son el subsecretario del Interior, Eduardo Navarro; el director general de Política Interior, Jesús Sancho Rof; otros altos cargos del Ministerio de Justicia y de diversos Departamentos ministeriales.

También pasaron por la capilla ardiente el director general de la Guardia Civil, el general subinspector de la Policía Armada y otras personalidades.

REPRESENTANTES, ALMACENISTAS Y VENEDORES A COMISION

SE NECESITAN

para introducir productos en

venta a: SUPERMERCADOS - SELF-SERVICE - BRICOLAGE - CAMPINGS - HOSPITALES - OBJETOS REGALO - RECAMBIOS AUTOMOVIL - FONTANERIA
 Venta a industrias: ELECTRICIDAD - ELECTRONICA - CALDERERIA DE HIERRO Y DE ACERO INOXIDABLE - EMPRESAS DE LIMPIEZA - BISUTERIA - JOYERIA - OPTICA

Dirigirse por carta a: INEM - Industria, 12 TARRASA (Barcelona)